
Baum- und Heckenfällungen in Kerpen-Nord

Kerpen, 09.02.2023

Die Kolpingstadt Kerpen plant in diesem Jahr weitere Maßnahmen im Rahmen des „Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes (ISEK) Europaviertel Kerpen-Nord“ umzusetzen.

Im Einzelnen sind dies die Freianlagen am neuen Begegnungszentrum „Maastrichter Straße“ und die Verlegung des Radweges nördlich des Neffelbaches zwischen der Brücke „Auf dem Bauer“ und der neuen Brücke am Begegnungszentrum.

Diese Radwegverlegung ermöglicht eine geplante Aufweitung und ökologische Aufwertung des Neffelbaches in diesem Teilabschnitt durch den Erftverband. In Vorbereitung der genannten ISEK-Maßnahmen ist die Fällung von Einzelbäumen und Wildheckenstreifen im Bereich der künftigen Wegetrassen zwingend notwendig.

Zur Wahrung der gesetzlichen Vogelschutzzeiten werden diese Fällungen kurzfristig in den letzten Februarwochen durchgeführt. Der ökologische Ausgleich wird durch die Anpflanzung 20 neuer Bäume und der ökologischen Aufwertung des Neffelbaches gewährleistet.